
D.O.C de 15.10.22 – Página 15; 

 

SÃO MIGUEL 

GABINETE DO SUBPREFEITO 

Retificação do DOC de 14.10.22 – Página 13; 

SUBPREFEITURA SÃO MIGUEL PAULISTA 

GABINETE DO SUBPREFEITO 

Ata da quinta Reunião Ordinária do Conselho Regional de Meio Ambiente 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura da Paz da Subprefeitura São Miguel Paulista.  

Aos vinte e seis dias do mês de julho de dois mil e vinte e dois às Dezenove horas na 

Subprefeitura São Miguel Paulista na sala 26-B reuniram-se os Conselheiros Titulares e 

Suplentes do CADES Regional de São Miguel Paulista. Início as 19h – Término as 21h. 

Presentes: 

Sueli Ferreira Lima Rosa (Interlocutora SUB/MP e Sônia Aparecida Piffer (Suplente) 

Jorge Luiz Gonzaga Filho representante da Secretaria do Verde e Meio Ambiente, a 

presença dos Conselheiros Luciano Lovato e Kelvin da Silva Barbosa. Interlocutora Sueli 

abriu a reunião cumprimentando a todos, e avisando sobre Plano Diretor Estratégico que 

ocorrerá no dia 30/07/22, e que já havia divulgado o dia e local, porém, na data de hoje a 

Subprefeitura recebeu a informação da mudança de local, que a Audiência será no CEU 

São Carlos – Rua Clarear, Nº 141 – Vila Jacuí. Informo ainda, sobre a prorrogação das 

inscrições para o Pleito Eleitoral do Conselho Participativo da Cidade de São Paulo, que 

as inscrições poderão ser feitas até o dia 31/07/22. Sr. Jorge lembrou do encontro 

Intersecretarial das Subprefeituras, que acontecerá no dia 28/07/22 das 09h às 12h na 

FATEC Itaquera – Avenida Miguel Ignácio Curi, S/Nº - Itaquera – SP. Sr. Luciano 

comentou sobre a demanda de um retorno da Avenida Assis Ribeiro com esquina com a 

Rua Frei Fidelis Mota, com faixa para pedestres para evitar ou dirimir os acidentes que 

ocorrem no local e também rever a sinalização ( CET ), informei que nas reuniões do 

CONSEG sempre tem representante da CET, e na Vila Jacuí as reuniões ocorrem toda 

última quarta-feira do mês, que inclusive a deste mês será amanhã dia 27/07/22 na Rua 

Guarabu, Nº 95 – Vila Jacuí. Após as discussões pertinentes, a reunião foi encerra da pela 

Interlocutora. 


